

Sud-Ouest 6 octobre 2017

## Erasmus +, une occasion de réussir autrement

**PONTONX-SUR-L'ADOUR** Vendredi dernier, la Maison familiale et rurale de Pontonx a fêté les 30 ans de la mobilité Erasmus +. Ce programme offre l'opportunité aux élèves de bac pro commerce de la MFR de faire un stage d'un mois dans un commerce européen. Tout en apprenant les pratiques commerciales d'autres pays, ils découvrent une culture différente et sont hébergés dans des familles d'accueil.

Pour fêter la mobilité, la MFR de Pontonx a décidé d'impliquer l'ensemble des élèves et du personnel autour de la préparation d'un « repas européen ». Alors que certains élèves préparaient des « apple pies » et des « crumbles » irlandais, d'autres s'occupaient de la décoration, avec des drapeaux et panneaux sur l'Europe. Et pendant que le personnel de cuisine préparait une délicieuse paella espagnole, les formateurs aidaient les élèves à décorer les tables aux couleurs de l'Europe. Les membres du Conseil municipal de Pontonx et du conseil d'administration de l'établissement ont été conviés à partager ce repas avec les 120 élèves et formateurs présents ce jour-là.



Les élèves fêtant les 30 ans de la mobilité Erasmus. PHOTO MFR